
Trapani, 18-21/07/2019

La FREELANCE va in ritiro

Dal 18 al 21 Luglio, “Ritiro Sportivo” in Provincia di Trapani per gli atleti della
FREELANCE Atletica Zafferana. Per la nostra FREELANCE hanno partecipato maria
Elena BARBAGALLO (ALLIEVA, mezzofondo Veloce e Ostacoli), Federico CARINI
(ALLIEVO, Velocitá),  michele CELANI,  (ALLIEVO, Ostacolista),  Alice LEONARDI
(JUNIORES,  marcia  e  mezzofondo),  Samuele  RUSSO  (CADETTI,  mezzofondo
Veloce  e  Ostacoli),  atleti  quindi  nella  categoria  di  età  da potersi  considerare
abbastanza maturi per vivere questo tipo di Raduni.

E in effetti, i ragazzi hanno fatto una bella esperienza, dedicandosi in mattinata e
in  serata,  ad  attività  turistiche  e  ricreative  e,  nel  pomeriggio,  presenti  agli
immancabili allenamenti in pista. Bello il  Gemellaggio con gli amici Dirigenti e
Atleti della Real Paceco, che ci hanno ospitato nella loro bellissima pista, dove
tutti  assieme  gli  atleti  si  sono  allenati,  ognuno  nelle  rispettive  discipline,
scattando anche qualche bella foto di gruppo. Un ringraziamento particolare a tal
proposito, al mio Amico, il Professore Pino BARBATA, esperto di mezzofondo e
instancabile  promotore  dell’Atletica  Leggera,  scopritore  anche  di  molti  talenti
Siciliani, per la gentile ospitalità che ci ha riservato. 

Oramai siamo in piena estate e, oltre all’aspetto Sportivo, le belle escursioni ad
Erice  e  poi  alle  Isole  Egadi,  per  i  nostri  Atleti,  non  potevano  mancare,
degustando prodotti tipici locali, come per esempio il gustoso pranzo a bordo del
battello che ci portato da Favignana verso Levanzo e i tipici dolci locali, arricchiti
con  qualche  souvenir  in  ricordo  di  questo  evento.  Vita  serale  poi  anche  nel
caratteristico e affollato centro storico di Trapani, accompagnata dalla tipica e
caratteristica  pizza  a  dadini  ma,  anche  da  qualche  cena  tutti  assieme  nel
Residence che ci ha ospitati. Insomma, non ci siamo fatti mancare nulla. 
 
Siamo ritornati stanchi e soddisfatti da una esperienza a cui, in futuro, anche gli
altri nostri atleti delle Categorie piú giovanili che decideranno di continuare a fare
Atletica nelle piú tecniche e importanti Categorie Assoluti, potranno partecipare.

Adesso si va in pausa estiva, per rigenerare le pile di una stagione che ci ha già
visto partecipi a vari Campionati Regionali e Nazionali, in attesa di rivederci su
pista nelle prossime competizioni di Settembre e Ottobre.
 
Arrivederci

 



 


